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令和７年度第１回甲賀市介護保険運営協議会 概要報告 

 

１．開催日時 令和７年６月３０日（月） 

午後２時００分～午後２時５０分 

 

２．開催場所 甲賀市役所別館１０１会議室 

 

３．出席者    

委 員  栗田会長、今村(陽)副会長、冨岡委員、藪下委員、堀井委員、 

冨田委員、岡田委員、松宮委員、小川委員、服部委員、福西委員、 

今村（慎）委員、奥嶋委員、合屋委員 （出席１４名・欠席２名） 

事務局  健康福祉部  部長 北田聖一 

            次長 村田稔明 

長寿福祉課  課長 森田喜浩 

課長補佐 棚橋倫子、中邨雅治  

            室長（地域包括支援室） 中村美雪 

            係長 奥村浩司、大塚侑吾、今村知恵 

            主査 齋藤仁美 

 

４．傍聴   無 

 

５．会議次第 

 １）開会 

    

 ２）議事 

  ①第９期介護保険事業計画・高齢者福祉計画の進捗管理について 

   （令和６年度事業実績及び決算状況） 

  ②保険者機能強化推進交付金・介護保険保険者努力支援交付金について 

 

 ３）その他 

 

６．配布資料 

【資 料 １】令和６年度介護保険事業実績及び決算状況について 

【資 料 ２】保険者機能強化推進交付金・介護保険保険者努力支援交付金について 

【資 料 ３】要介護認定率に関する分析 

【参考資料】保険者機能強化推進交付金・介護保険保険者努力支援交付金分析資料 
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７．議事の概要 

議事 

（１）第９期介護保険事業計画・高齢者福祉計画の進捗管理について 

 

事務局 資料１に基づき説明 

 

副会長 ただいま説明いただいた件について、ご意見、ご質問等があれば挙手をお

願いしたい。 

  （特になし） 

  

議事 

（２）保険者機能強化推進交付金・介護保険保険者努力支援交付金について 

 

事務局 資料２、３に基づき説明 

会長 ただいま説明いただいた件について、ご意見、ご質問等があれば挙手をお

願いしたい。 

委員 参考資料の中で、後期高齢者数の伸び率と保険給付費の伸び率を比較し、

市の後期高齢者数の伸び率が全国平均に対して低いにも関わらず、保険給付

費の伸び率が高いことについて、その原因は何か。介護認定者数の増加が影

響しているか。 

事務局 甲賀市は、介護認定においては、近年、要介護３以上の重度認定者数が増

加傾向にある。また、比較的施設サービスの給付割合が高く、在宅サービス

の割合が低いという傾向があり、これらのことが一人あたり給付単価を高く

し、認定者数に対し給付額が高くなる要因になっているのではないかと考え

ている。 

その他 

事務局 今年度の介護保険運営協議会は３回を予定 

次回は１０月２４日（金）開催の予定 

次回からは第１０期計画の策定について 

正式通知は９月頃の予定 

第３回は３月頃を予定 

・会議内容の公開又は非公開について 

事務局 本日の会議内容の公開・非公開について、当協議会は市の附属機関にあた

るので公開が原則となる。本日の会議で個人情報等非公開にしなければなら

ない内容は含まれていないのですべて公開とし、議事録での発言者は個人名

ではなく委員として公開することとしてよろしいか。 

委員 了承 

 


